

# Hans Feuß erhält NRW-Sportplakette



**Kreis Gütersloh.** Staatssekretärin Andrea Milz (links) hat 15 Bürger für ihre besonderen Verdienste um den Sport mit der Sportplakette des Landes Nordrhein-Westfalen ausgezeichnet. Unter den Geehrten war auch Hans Feuß (3.v.li.) aus Harsewinkel. „Hans Feuß hat sich als Sportlehrer in außergewöhnlicher Weise für das Zusammenwirken von Vereinssport und Schulsport verdient gemacht“, hieß es in der Laudatio. Seine Erfahrungen aus dem ak-

tiven Sport brachte er im Ausschuss für den Schulsport beim Kreis Gütersloh ein, dem er 1987 bis 2012 angehörte, sowie als Berater bei der Bezirksregierung Detmold. Darüber hinaus engagiert sich Feuß seit vielen Jahren im Kreissportbund Gütersloh. Von 1999 bis 2011 fungierte er dort als stellvertretender Vorsitzender bevor er 2011 den Vorsitz übernahm. 2019 übernahm er den Vorsitz der Handballabteilung des TSG Harsewinkel.